



Facturation d'une prestation santé que l'on m'impose !

Par **vp3000**, le **08/11/2009** à **14:50**

Bonjour,

Je suis allée me faire enlever un grain de beauté chez mon dermato pour raison de gêne esthétique.

Et voilà qu'aujourd'hui je reçois une facturation d'un laboratoire pour une analyse cytologique de ce prélèvement que je n'ai absolument pas demandée !

Suis je dans l'obligation de régler ? (Je suis seule, sans emploi, dans l'embarras financierement et je n'ai pas de mutuelle).

Merci d'avance pour vos avis et conseils.